

Reitera partido FARC que no tiene garantías para su participación política



Bogotá, 16 sep (RHC) Sofía Nariño, candidata al Concejo de Bogotá por el partido Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC), denunció la falta de garantías para la participación política de esa colectividad.

Exigimos el Gobierno cumplir con sus obligaciones. El derecho a la vida, a la dignidad y a la participación política, tiene que ser un hecho, expresó a través de un video divulgado en su cuenta en Twitter, cuando restan menos de 45 días para las elecciones regionales y locales del 27 de octubre próximo, señala Prensa Latina.

Nosotros reiteramos nuestro compromiso con la paz y aquí estamos firmes, aseveró en el mensaje, compartido también en Twitter por FARC.

Exigimos garantías y respuestas eficaces!, fue el texto con el que el partido acompañó el video de Nariño, en momentos en que se suceden hechos de violencia contra candidatos, líderes sociales, defensores de derechos humanos y exguerrilleros.

Desde esa formación política se dio a conocer la semana pasada que tuvieron lugar intimidaciones contra candidatos que aspiran al concejo de los municipios Socorro y Bucaramanga, en el departamento Santander (noreste), reportaron medios locales de prensa.

Andrés Fandiño, funcionario de dicho partido, expresó que tales hechos se deben a la intolerancia con quienes formaron parte de la exguerrilla Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP).

'Son casos en los que las poblaciones rechazan y amenazan a los candidatos por haber pertenecido anteriormente a este grupo, no los dejan ingresar a algunas zonas', aseguró.

Unido a ello, el partido denunció a principios de este mes el retiro, por el Gobierno colombiano, de elementos de protección de los esquemas de seguridad de esa colectividad.

A la vez que aumentan las amenazas alertamos sobre esta medida inexplicable del Gobierno, en la cual se le quitan elementos de protección a los esquemas que se encargan de la seguridad de nuestro partido, apuntó FARC a través de su cuenta en Twitter.

Quién lo puede explicar, cuando aumentan las amenazas y los riesgos, el Gobierno decide quitar todas las armas de apoyo de nuestros esquemas de seguridad, señaló el presidente del partido, Rodrigo Londoño (Timochenko), quien ha reiterado que más del 90% de los exguerrilleros siguen comprometidos con el proceso de paz.

Según un informe reciente de la Fundación Paz y Reconciliación, una nueva ola de violencia política sacude a Colombia con asesinatos cometidos contra exguerrilleros de las otrora FARC-EP en proceso de reincorporación.

Entre el 24 de noviembre del 2016 (fecha en que se firmó el Acuerdo de Paz entre el Estado y esa exguerrilla) y el 12 de agosto del 2019, la Fundación registró 106 personas asesinadas que se encontraban adelantando labores de reincorporación a la vida civil.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/202159-reitera-partido-farc-que-no-tiene-garantias-para-su-participacion-politica>



Radio Habana Cuba